

Staatskanzlei
Information

Rathaus / Barfüssergasse 24
4509 Solothurn
Telefon 032 627 20 70
Telefax 032 627 21 26
kanzlei@sk.so.ch
www.so.ch

Medienmitteilung**Neue Chefin für die Kriminalpolizei**

Solothurn, 27. März 2018 – Der Regierungsrat hat Fabienne Holland als Chefin der Kriminalabteilung der Kantonspolizei gewählt. Fabienne Holland tritt ihre Stelle am 1. Juli 2018 an. Sie löst Urs Bartenschlager ab, der eine neue Herausforderung bei der Oberzolldirektion annimmt.

Fabienne Holland studierte an der Universität St. Gallen Rechtswissenschaft und arbeitete dort als Assistentin am Lehrstuhl für Strafrecht. 2006 erwarb sie das Anwaltspatent im Kanton Basel-Landschaft und war ein erstes Mal in der Strafverfolgung tätig. 2008 absolvierte Fabienne Holland erfolgreich die interkantonale Polizeischule in Hitzkirch und arbeitete als Polizistin im Kanton Basel-Stadt. Danach kehrte sie zur Staatsanwaltschaft des Kantons Basel-Landschaft zurück, wo sie seit 2009 als Staatsanwältin tätig ist, zeitweise mit Führungsaufgaben.

Fabienne Holland ist 41jährig und bringt als ehemalige Uni-Assistentin für Strafrecht, Rechtsanwältin, Polizistin und langjährige Staatsanwältin ideale und breite Berufserfahrung für die Stelle als Chefin der Kriminalabteilung der Kantonspolizei Solothurn mit.

Sie tritt ihre Stelle als Chefin der Kriminalabteilung am 1. Juli 2018 an. Urs Bartenschlager nimmt nach 11 Jahren als Chef der Kriminalabteilung eine neue Herausforderung bei der Oberzolldirektion in Bern an.